

Dauerkartenverkauf der Eisbären startet

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Samstag, den 04. Mai 2019 um 14:13 Uhr



Liebe Eisbären-Fans,

wir können es eigentlich nicht oft genug betonen, möchten uns aber auch auf diesem Wege noch einmal herzlich für Eure Unterstützung in der abgelaufenen Saison 2018|2019 bedanken. Wir arbeiten mit Volldampf an der neuen Saison und möchten gemeinsam mit Euch in eine erfolgreiche Eisbärensaison gehen.

Nachdem Igor Pavlov mit unseren Jungs am 29. April offiziell das Sommertraining begonnen hat, startet als nächstes der Dauerkartenverkauf.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihr unseren begonnenen Weg mit uns geht und Euch ab morgen (wieder) für eine Dauerkarte bei den Eisbären Regensburg entscheidet. Wir haben uns zahlreiche Neuerungen einfallen lassen, alle Informationen zur neuen Dauerkarte inklusive aller Vorteile und Preise erhaltet Ihr [->> hier PDF](#) [|| PDF \(am PC ausfüllbar\)](#)